



Alumnos amenazan con un tiroteo en tono de broma y CMDS suspende clases

EDUCACIÓN. Diputado Sebastián Videla remitió antecedentes a la Superintendencia de Educación para que investigue los hechos.

El director de Educación de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) de Antofagasta, Bruno Canobra, abordó la amenaza de tiroteo que afectó a la Escuela José Papic, ubicada en el sector norte de la ciudad. Canobra aseguró que se

trató de una "broma" de tres estudiantes de octavo básico, pero de igual modo se activaron los protocolos y suspendieron las clases.

"Fuimos con todo el equipo y se citó a los apoderados. Tenemos certeza que eso fue una broma y se copió el mode-

lo de lo que ocurrió en la educación superior. Sin embargo, este tipo de situaciones no van a ser permitidas y por ende lo vamos a llevar a los tribunales porque esto no puede ocurrir", comentó.

Agregó que implementarán programas de salud mental

para los colaboradores y así evitar otro tipo de situaciones similares. También, a raíz de este hecho, se suspendieron las clases de esta jornada.

A su vez, el diputado de la Región de Antofagasta, Sebastián Videla, envió los antecedentes a la Superintendencia



DEBIDO AL INCIDENTE, LA CORPORACIÓN SUSPENDIÓ LAS CLASES.

de Educación con el objetivo que se investigue este caso.

"No lo podemos permitir en ningún establecimiento. Queremos que se investigue en detalle, no podemos poner en

riesgo la integridad de nadie. A su vez, oficiaremos a las entidades correspondientes para que nos indiquen los protocolos respecto a estas situaciones", aseguró.

CS